

Noticias

Se mejorarán las 8 instalaciones deportivas en Cenes de la Vega, Leqrín y Albuñuelas

El diputado Eric Escobedo ha puesto de relieve “el compromiso en dotar a las localidades de las mejores infraestructuras”

viernes 10 de enero 2025



El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha visitado los municipios de Cenes de la Vega, Leqrín y Albuñuelas, donde ha presentado a sus respectivos alcaldes las ocho actuaciones contempladas en el marco del Plan de Inversiones en Instalaciones Deportivas (PIDE). Este plan, que supone una inversión total de 7,4 millones de euros, de los cuales 3,5 aporta directamente la institución provincial, refuerza el compromiso de la Diputación con el fomento del deporte y la mejora de infraestructuras en la provincia.

Escobedo ha destacado la importancia de estas inversiones, señalando que “el deporte es una herramienta fundamental para promover la salud, la cohesión social y el desarrollo de nuestros municipios. Desde la Diputación, estamos comprometidos en dotar a las localidades de las mejores infraestructuras para que los vecinos puedan disfrutar de actividades deportivas en espacios de calidad. Estas obras son un ejemplo de nuestro esfuerzo por fortalecer el tejido deportivo de la provincia”.

Por su parte, los alcaldes de estos municipios han coincidido en que estas actuaciones mejoran las instalaciones y también fomentan el deporte como actividad esencial para los pueblos. Han agradecido a la Diputación su esfuerzo y colaboración, que hacen posibles proyectos tan importantes para favorecer el bienestar de los vecinos.

En Albuñuelas, se llevarán a cabo dos obras. Una en el CEIP Ramón y Cajal, donde se procederá a la demolición y renovación del pavimento de la pista polideportiva, además de la reparación del sistema de saneamiento de aguas pluviales y la estructura metálica de la pista polideportiva. Asimismo, se acometerán mejoras energéticas, de accesibilidad y pavimentación en el gimnasio municipal. El presupuesto total de estas actuaciones asciende a 171.175,31 euros, con una aportación de 150.000 euros por parte de la Diputación y 21.175,31 euros del ayuntamiento.

En Leqrín, el plan incluye cinco intervenciones en diversas instalaciones deportivas. Entre ellas, la remodelación de las pistas polideportivas de Chite y Murchas, la renovación del pavimento de las pistas de pádel de Murchas y Béznar y la mejora del campo de fútbol de Murchas. Estas obras tienen un presupuesto total de 121.359,31 euros, de los cuales 99.514,63 euros provienen de la Diputación y 21.844,67 euros son aportados por el ayuntamiento.

Por último, en Cenes de la Vega, se llevará a cabo la adecuación de un local para convertirlo en los nuevos vestuarios del campo de fútbol municipal. El proyecto, con un presupuesto de 206.548,25 euros, cuenta con una financiación de 150.000 euros de la Diputación y 56.548,25 euros del ayuntamiento.